
Realmente les interesa saber la opinión de los ciudadanos de a pie, pues sírvanse oírla 

o leerla, al menos.  

La economía hay que protegerla, y no hay mejor manera que produciendo, y cómo se 

hace, con empresas privadas, mal que les pese, porque muy señores míos, que no 

obstante, no lo son, la empresa pública debe existir pero no produce, solo gasta.  

Reduzcan sus puestos ejecutivos, y de tantos asesores y coleópteros adjuntos, y con lo 

que ahorremos, al menos nos servirá para paliar algún despilfarro o tapar agujeros...y 

después, volvamos a una sanidad de calidad, tanto pública como privada, pues ambas 

se complementan; una buena relación con nuestros socios europeos, basta ya de que 

nos vean como la escoria de Europa, y los asuntos sociales no dejarlos de lado pero 

cuidando primero a aquellos que se esfuerzan por el país, no premiando a los que no 

lo hagan. Pero dudo que mis palabras como las de muchos otros sean tenidas en 

cuenta. 

Un saludo, y cuídense. 

Yo ya lo hago y a veces no es gratis 


